



令和4年9月30日 (No.7)

小金井市立南小学校

TEL 042-383-1149

くじらぐも 042-385-6310



学校 HP

「〇〇の秋」

校長 檀原 延和

通勤途中、小金井神社や野川沿いを通ると、セミに代わってコオロギやマツムシ、スズムシなどの鳴き声が心地よく聴こえてくるようになりました。秋の訪れを虫の鳴き声からも感じる今日この頃です。秋と言えば、「〇〇の秋」がいろいろ思い浮かびますが、「〇〇の秋」にちなんで学校の様子をご紹介します。

〔スポーツの秋〕

運動会まであと1週間となりました。代表委員会で決めたスローガンは「3年ぶりの 思いよ届け 赤白燃えろ 南の子」です。3年ぶりということは、今の6年生が3年生の時以来の運動会となります。令和2・3年度は、コロナ禍の影響で「表現運動発表会」として実施し、子供たちは、学年ごとに順番に校庭へ出てきて演技を披露しました。赤組・白組や応援団もありませんでした。今年は、コロナ禍の新しい形の運動会として、全校児童が一堂に会し、半日開催で行います。その準備として、9月27日に、1回目の全校練習を行いました。1年生の始めの言葉やスローガン発表、全校児童による準備運動や応援合戦などの練習をしました。応援合戦では、初めは少しきょとんとしていた子供たちも、応援団の真剣で熱心なリードで次第に盛り上がっていききました。以前は、当たり前に行っていた運動会。全校児童が一体となって共通の体験をするという学校行事が、コロナ禍のために実施できない期間が長く続いてきました。今回の全校練習は、子供たちにとって大切な時間が、久しぶりに戻ってきたなど実感できる素敵な時間となりました。そして、本番に向けて子供たちの「思い」が更に高まり、赤も白も心を一つに「燃える」運動会になることを楽しみにしています。保護者の皆様は、学年ごとの入れ替え制となります。また、携帯型端末による参観票を導入し、受付や誘導の係を、みなみの会有志の方々をお願いしています。初めての試みが多い運動会となりますが、子供たちが精いっぱい表現し競技する姿に、温かいご声援をお願いいたします。

〔食欲（食育）の秋〕

ネットなどで行われる「〇〇の秋」のランキングで、ほぼ毎回1位になるのは「食欲の秋」だそうです。9月に「南小50周年記念歌」の作成に向けて歌詞に入れたい言葉を子供たちから募集したところ、南小のいいところとして1番多かったのが「給食が美味しい」でした。

9月に南小のホームページをリニューアルし、トップページは、「今日の給食」としました。遠藤栄養士が、毎日給食のメニューや旬の食材について詳しく解説しています。これまでは、教室にプリントを配布したり放送で紹介したりしていましたが、その内容を、毎日ホームページにも掲載することにしました。また、恒例の「出し汁クイズ」を毎月行っています。全児童に配膳される出し汁を、三択から選び、教室ごとに回答します。これまでのクイズの正答結果はHP (9/26) の写真からご覧いただけます。高学年は、これまでの経験値のアドバンテージがあるためか、どのクラスも高い正答率です。校長室はというと、これまで全問不正解です。化学調味料の味に慣らされた自分の舌に、自信喪失状態です。食は、人間の体の全ての源です。医食同源という言葉もあります。旬の食材を使った栄養バランスの摂れた食事は、免疫力も高めてくれます。また、10/12～10/31は、給食委員会による「一品完食賞週間」が実施されます。コロナ禍を少しでも健康に過ごせるよう食生活も大切にしていきたいものです。